

## Sommerfest von Regenbogen Venezia .

Am 04.09.2016 ab 12.00 Uhr, begann auf dem Grillplatz in der Birkstrasse, in Eilendorf das diesjährige Sommerfest der Regenbogen Venezia. Der Verein veranstaltet in diesem Zusammenhang eine Benefizaktion. Dabei wird gesammelt um Eltern schwerst erkrankter Kinder unter die Arme zu greifen und Therapien zu unterstützen bzw. zu ermöglichen, die diesen Kindern helfen. In diesem Jahr nahm unter anderen die Gruppe Weltfrieden teil. Die Gruppe Weltfrieden, gegründet aus den Teilnehmern des diesjährigen Talentwettbewerbes in Würselen, fand die Idee gut und sicherte ihre Unterstützung zu. Das Plattenlabel Hediphon Records unterstützte das Vorhaben, und sponserte die Aktion, in dem einige CDs der Gruppe mit dem Song " Diese Welt " zur Verfügung gestellt wurden. Mitglieder der Gruppe verkauften die CD und stellten den Erlös zur Verfügung. Alexander Erkes, Präsident der Regenbogen Venezia , bedankte sich für die Unterstützung. Der Erlös der Benefizveranstaltung geht an deren Schützling Tatjana, ein 16 jähriges Mädchen das sich auf den Stand einer 8 jährigen befindet. Tatjana leidet unter der seltenen Krankheit Q 18 Minus, einem Gendefekt, unter den Welt weit 42 Menschen leiden. Zur Zeit befindet sich Tatjana leider wieder im Krankenhaus, da sie unter Epilepsie leidet. Das Geld soll dazu verwendet werden ihr einen Platz für eine Delphintherapie zu ermöglichen.

Bericht von Franz Josef Billen aus Aachen